

MoRaScha:

Herzliche Einladung zur kfd Abschluss-Feier

**Wir laden alle sehr herzlich zur Abschluss
Feier der kfd Schaafheim am 22.10. in den
Gruppenraum der katholischen Kirche
Schaafheim, Frankenweg 9 ein. Beginn ist
um 18.00 Uhr. Abschied nehmen nach über
25-jähriger Tätigkeit für die Gemeindearbeit
der katholischen Kirche**

*Von Marie-Luise Schilder
20. Okt. 2025*



Auflösung der kfd-Gruppe in Schaafheim

Seit über 25 Jahren sind in unserer Kirchengemeinde Schaafheim Frauen der kfd (Katholische Frauen Deutschland e.V.) aktiv tätig.

Einige der Frauen waren auch über mehrere Jahre aktiv im Diözesanverband e.V. Mainz in der Hauswirtschaft, Ständier Ausschuss Frauen und Erwerbsarbeit tätig, sowie Arbeitskreis Politik und Gesellschaft. Durch die kfd wurden Seminare zur Weiterbildung angeboten. Dadurch wurden Fähigkeiten gestärkt und ausgebaut. All dies erworbene Wissen wurde in die heimische Gemeinde Schaafheim eingebracht.

Mittlerweile sind die kfd Mitglieder alle über 70 Jahre alt und möchten von den anstehenden Aufgaben entbunden werden. Wie es in allen Vereinen anzutreffen ist, es fehlt der Nachwuchs, um die Gruppen weiterzuführen.

Am 22. Oktober 2025, um 18.00 Uhr findet nun die Verabschiedung der kfd Gruppe im Gruppenraum der katholischen Kirche Schaafheim statt. Die kfd in Schaafheim wurde damit aufgelöst.